

Presse-Information  
07. November 2023

## **Fahrzeugspende des BMW Group Werks München an die Kinder- und Jugendklinik Schwabing**

+++ Spende eines BMW 3er Touring Plug-in Hybrid +++ Unterstützung bei der Versorgung schwer kranker junger Menschen in deren Zuhause +++

**München.** Die Klinik für Kinder – und Jugendmedizin in München-Schwabing erhält einen neuen BMW 3er Touring Plug-in Hybrid. Peter Weber, Leiter des BMW Group Werks München, übergab das Fahrzeug persönlich an die beiden Ärztinnen, Dr. Cordula Warlitz und Dr. Felicitas Ferrari von Klot, sowie die Ergotherapeutin Nadine Scholz-Schwärzler. Die Spezialisten der Universitätsklinik werden das Fahrzeug im Rahmen zweier Projekte nutzen, bei denen eine Versorgung schwer erkrankter Patientinnen und Patienten nur in deren Zuhause möglich ist.

Mit der Fahrzeugspende zeigt das BMW Group Werk München, dass soziales und gesellschaftliches Engagement einen wichtigen Bestandteil des täglichen Handelns darstellt. Die Unterstützung von Projekten im sozialen Bereich ist seit Jahrzehnten fester Bestandteil der Unternehmensstrategie der BMW Group.

„Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kinderklinik leisten täglich wertvolle Arbeit. Ich freue mich sehr, dass wir die Kinderklinik Schwabing mit einem neuen BMW 3er Touring Plug-in Hybrid bei ihren verantwortungsvollen und wichtigen Aufgaben unterstützen können“, sagte Peter Weber.

Frau Prof. Uta Behrends, Leiterin des „MCFC - MRI Chronische Fatigue Centrum für junge Menschen“ und Frau Prof. Irene Teichert von Lüttichau, Leiterin des Projekts „Kleine Riesen“ dankten der BMW Group für die großartige Chance, dass ihre Teams das Fahrzeug für die aufsuchende Arbeit mit schwer kranken jungen Menschen entgegen nehmen duften.

**Unternehmenskommunikation**

Presse-Information

Datum 07. November 2023

Thema Fahrzeugspende an die Kinder- und Jugendklinik Schwabing

Seite 2

„Es ist bemerkenswert, wie sich das BMW Group Werk München für soziale Zwecke engagiert“, sagte die Oberärztin Dr. Warlitz als Vertreterin beider Teams im Werk der BMW Group. „Das neue Auto ist eine enorme Unterstützung für die Betreuung und Versorgung unserer schwer kranken Patientinnen und Patienten.“

Das Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin ist eine Kooperation des Klinikums rechts der Isar der Technischen Universität München und der München Klinik. Rund um die Uhr setzen sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Gesundheit zum Wohl ihrer kleinen Patienten ein. Umsorgt werden junge Menschen verschiedenster Altersstufen – von Frühgeborenen mit einem Geburtsgewicht unter 500 Gramm bis hin zu älteren Jugendlichen und in besonderen Fällen auch sehr junge Erwachsene.

**CO2-Emissionen & Verbrauch**

BMW 330e Touring (Kraftstoffverbrauch kombiniert: ab 1,6 l/100 km; Stromverbrauch kombiniert: ab 17,5 kWh/100 km; CO2-Emissionen kombiniert: ab 37 g/km, vorläufige Werte).

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**BMW Group Unternehmenskommunikation**

Jochen Diernberger  
Kommunikation BMW Group Werk München  
Mobil: +49-151-601-27935  
E-Mail: [Jochen.Diernberger@bmw.de](mailto:Jochen.Diernberger@bmw.de)

Sandra Schillmöller  
Leiterin Kommunikation Produktionsnetzwerk BMW Group  
Telefon: +49-151-601-12225  
E-Mail: [Sandra.Schillmoeller@bmwgroup.com](mailto:Sandra.Schillmoeller@bmwgroup.com)

Internet: [www.press.bmwgroup.com/deutschland](http://www.press.bmwgroup.com/deutschland)E-Mail: [presse@bmw.de](mailto:presse@bmw.de)**BMW Group Werk München – das Stammwerk der BMW Group**

Das BMW Group Werk München ist das Stammwerk der BMW Group. Es verbindet höchste Ingenieurskunst und Innovationskraft mit der Leidenschaft seiner rund 7.000 Mitarbeitenden aus mehr als 50 Nationen für die Marke BMW und das Unternehmen. Das Werk liegt im Münchener

**Unternehmenskommunikation**

Presse-Information

Datum 07. November 2023

Thema Fahrzeugspende an die Kinder- und Jugendklinik Schwabing

Seite 3

Norden, in unmittelbarer Nähe zur Konzernzentrale, zum BMW Museum, zur BMW Welt und zum Forschungs- und Innovationszentrum FIZ. Bereits seit 1922 werden im BMW Group Werk München Fahrzeuge und Motoren produziert. Aktuell laufen im BMW Group Werk München über 900 Automobile pro Tag vom Band, darunter die BMW 3er Limousine, der BMW 3er Touring, BMW 3er Plug-in-Hybride, das BMW 4er Gran Coupé, die BMW M3 Limousine und der BMW M3 Touring. Seit 2021 produzieren wir auch den vollelektrischen BMW i4.

**Die BMW Group**

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Rolls-Royce und BMW Motorrad der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Das BMW Group Produktionsnetzwerk umfasst über 30 Produktionsstandorte weltweit; das Unternehmen verfügt über ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2022 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von fast 2,4 Mio. Automobilen und über 202.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2022 belief sich auf 23,5 Mrd. €, der Umsatz auf 142,6 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2022 beschäftigte das Unternehmen weltweit 149.475 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat frühzeitig die Weichen für die Zukunft gestellt und rückt Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung konsequent ins Zentrum seiner Ausrichtung, von der Lieferkette über die Produktion bis zum Ende der Nutzungsphase aller Produkte.

[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>